

Liebe Eltern,

schwierige zwei Wochen liegen bereits hinter uns. Auf der einen Seite freuen wir uns sehr alle Schülerinnen und Schüler wieder hier in der Schule zu haben. Wir nehmen sehr deutlich wahr, wie dringend die Schülerinnen und Schüler den Schulbesuch nötig haben, sowohl für ihre psychische Gesundheit, wie auch für ihre schulische Laufbahn.

Auf der anderen Seite sind wir aber auch nach wie vor für die Gesundheit aller Schülerinnen und Schüler verantwortlich. Die Delta Variante des Corona Virus ist sehr viel stärker ansteckend und auch für jüngere Schülerinnen und Schüler gefährlicher. In diesem Konflikt stehen wir und versuchen Tag für Tag darauf zu reagieren.

Der Wechsel der Grundschule ins E – Learning ist uns natürlich nicht leicht gefallen. Wir haben uns aber an unseren Maßnahmen vom vergangenen Jahr orientiert. Nach Diskussionen mit unserer Ärztin, den Schulleitungsmitgliedern, dem Schulmanagement und auch mit dem Health Committee, haben wir entschieden, dass die Klassen 1, 2 und 4 (mit Ausnahme der Klasse 4c) ab Sonntag, 26.09.21 wieder zur Schule zurückkommen werden. Dies wird jedoch nicht in 100% face-to-face erfolgen, sondern als Hybridmodell. Genauere Informationen dazu werden Sie von der Grundschule am Wochenende erhalten. Wir haben dieses Modell gewählt, weil wir feststellen, dass die Kinder der Grundschule im Moment deutlicher betroffen sind, als die Kinder im Gymnasium. Die Klassen 3 und 4c kommen am 03.10.21 wieder zur Schule.

Elternabende:

Wir haben uns dazu entschieden, wie bereits im vergangenen Jahr, die Elternabende als Zoom Meetings durchzuführen, da wir eine Präsenz nicht verantworten können.

Gymnasium: Dienstag, 28.09.21 18h alle Klassen

Grundschule: Sonntag, 03.10.21 18h alle Klassen.

Über die Wahlen der KEV werden die KlassenlehrerInnen beonders informieren.

Corona Protokoll:

Nach dem Meeting heute mit dem Health Committee, wird das Corona Protokoll des vergangenen Jahres etwas angepasst und modifiziert. Es wird in der nächsten Woche verschickt.

Kranke Kinder:

In allen Abteilungen fällt auf, dass Kinder krank zur Schule geschickt werden. Es ist absolut nicht akzeptabel Kindern am Morgen noch ein Mittel gegen Fieber zu geben oder andere Medikamente um es dann in die Schule zu schicken. Auch Kinder mit massivem Husten und deutlichen Symptomen haben wir in dieser Woche nach Hause geschickt. Ich weise darauf hin, dass dieses Vorgehen absolut gegen unsere Vorschriften verstößt. Setzt sich dieses Verhalten von Eltern auch in den kommenden Wochen fort, müssen wir leider deutlichere Maßnahmen, bis hin zur Androhung der Entlassung von der Schule

durchsetzen. Kranke Kinder in die Schule zu schicken kommt in Corona Zeiten einer Körperverletzung gleich. Ich bitte Sie dringen sich daran zu halten!!

Beschulung der Klassen in Quarantäne:

Wir haben alle Vorbereitungen abgeschlossen, um ab nächste Woche den Unterricht über Zoom oder BigBlueButton aufnehmen zu können.

Liebe Eltern, ich weiß, dass wir alle müde von den vergangenen Jahren sind und dass wir uns ale nichts anderes wünschen, als zu einem normalen Schulalltag zurückzukehren. Leider ist Corona immer noch ein Problem. Lassen Sie uns bitte weiter zusammenstehen und uns für unsere Schulfamilie einsetzen. Ich werde das weiter tun und ich bin sicher mich weiterhin auf Sie alle verlassen zu können.

Sollten Sie Nachfragen haben, zögern Sie nicht mich anzusprechen.

Viele Grüße und bleiben Sie gesund.

Ihre

Annette Vogt